
Réunion du 21/10/24 

 

 

- Chocolats  

Pour l’année prochaine nous prévoyons de passer la vente de chocolats à Pâques au lieu de Noël 
pour 2 raisons : beaucoup de manifestations en fin d’année, et le budget des familles qui cumule la 
proximité de la rentrée et les cadeaux de Noel. 

Nous étudierons aussi la possibilité de changer de fournisseur. 

 

- Réunion de planification des fêtes avec la Mairie   

Echange avec l’ancien président de l’APEL, puis avec la nouvelle présidente Claire Bolomier. Les 
échanges ont été cordiaux et la nouvelle présidente aimerait que nous fassions quelque chose en 
commun pour les 2 écoles lors des illuminations.  

L’école privée sera bien présente cette année et proposera des crêpes. Nous vendrons du chocolat 
chaud, des marrons chauds, des décorations personnalisées et des plateaux.  

Les années passées, il y avait une entente ou une école préparait du sucré, l’autre du salé. Nous 
envisageons une soupe pour l’année prochaine. 

 

- Illuminations. 6 décembre.  

Nous ferons un drap avec le nom du sou pour être visibles et des petits panneaux pour flécher depuis 
la sortie de l’école.  

Nous prévoyons d’investir dans 2 thermos de 8L à 35€ pour la conservation de boissons chaudes.  

Nous emballerons les marrons chauds dans du papier journal, tant pour le côté Eco-nomique-logique 
que pour le côté traditionnel. 

« Menu » chocolat + marrons : 4€ / Marrons 3€, chocolat chaud 1,50 €. 

Demande à Mr Velon à prévoir pour des tables.  

 

- Subventions 

Dossier à remplir avec un but : marquage au sol de jeux dans la cour ? 

Voyages scolaires dans l’avenir ? Voir avec la FOL ce qu’ils proposent comme voyage afin de venir en 
soutien aux enseignant(e)s 

 

- Location de salle 

Le chèque de caution sera encaissé en cas de location de salle, soit 800€.  



- Bulletin municipal 

Emilie et Charlène ont préparé un article pour le bulletin municipal avec l’aide de maîtresse 
Christelle. Elles y présentent le jeu d'échecs en détail et évoquent les activités du sou.  

 

- Cotisations  

Les parents ont répondu présent pour les cotisations cette année avec 96 familles qui ont cotisé. 

Les chèques seront encaissés début novembre.  

 

- Carnaval 

La directrice de la MARPA est partante pour un goûter intergénérationnel mais la salle est occupée 
par l’association des aînés le vendredi soir. Les résidents ne pourront pas se déplacer à la salle des 
fêtes. Nous pouvons installer les barnums. Nous réitèrerons le goûter préparé par les parents et les 
sirops et le café préparés par le sou, à voir si le Sou offre ou si nous fixons un petit prix.  

Nous ferons un défilé jusqu’à la MARPA, les enfants étant sous la responsabilité des parents.  

Une demande a été envoyée pour de la rubalise et des barrières pour sécuriser le tour de la MARPA. 

 

-  Marché des fruits d’automne  

14 personnes ont représenté le Sou dont 3 journées complètes soit 510 € soit un apport très 
important pour le Sou, merci à eux ! 

 


